

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour préparation d'un plan complet du Parc Baldwin.

6.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, recommandant que M. Jos. Perrault soit nommé en remplacement de M. Noël de Tilly, qui a donné sa démission.

Résolu: De nommer M. Perrault à ladite position, au salaire de \$700 par année.

7.—Résolu: De demander à l'Ingénieur en Chef s'il existe des travaux souterrains sur les rues Sherbrooke et Boyce, à partir de la bifurcation montrée sur le plan Marius Dufresne, et sur les rues transversales dans le même district.

8.—Attendu qu'une erreur s'est glissée dans la procédure suivie en rapport avec l'acquisition de M. C. E. Spragge, fondé de pouvoirs de Madame Amy Pilkington, épouse de J. W. Molson, d'un terrain pour l'ouverture de la rue Everetta, il est

Résolu: De recommander au Conseil que la résolution en date du 11 novembre 1912, soit abrogée et annulée, et qu'à cette fin, les règles 69, 70, 71 et 72 des Règles du Conseil, soient suspendues.

9.—Soumise une offre de M. G. E. Spragge, représentant Madame Amy Pilkington, épouse de J. W. Molson, de vendre à la Cité, les lots Nos 1204 et 1205 du quartier Sainte-Marie, requis pour le prolongement de la rue Everetta, au prix de \$1 le pied, formant un montant total de \$4,932.

Résolu: De recommander au Conseil l'acceptation de cette offre, la moitié de ladite somme devant être imputée sur le fonds d'emprunt et la balance devant être répartie sur les propriétaires, conformément aux dispositions de la loi 1 Geo. V, 2ème session, chap. 60, art. 32.

10.—Soumis un rapport du Département en Loi, déclarant que la Ville a le droit de forcer M. J. J. Beauchamp à faire disparaître ou modifier les fenêtres qu'il a pratiquées dans un mur d'une bâtisse qu'il est à faire ériger et qui lui donnent droit de vue sur le terrain de la Ville.

Résolu: D'autoriser le Département en Loi à faire protester ledit M. Beauchamp.

11.—Soumis le rapport annuel du Département de la Bibliothèque Municipale, pour l'année 1912.

Résolu: De référer au Surintendant des Impressions et de la Papeterie, pour impression.

12.—Soumis un rapport du Département en Loi, sur un compte des Commissaires du Havre, au montant de \$21,650.90, balance de compte, en rapport avec les travaux exécutés en vertu du contrat en date du 12 décembre 1899, déclarant que vu que les travaux sont terminés, cette balance de prix est maintenant due.

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte.

13.—Après considération des rapports du Département en Loi et des experts, il est

Résolu: D'autoriser le règlement de certaines réclamations comme suit:

7722.	Thos. Murren, parapluie brisé	\$ 2.00
7645.	Madame R. Hoey, chute	10.00
12557.	I. Lande, remboursement d'amende	4.05

Le tout, formant une somme totale de .. \$16.05

à être imputée sur le fonds de réserve.

14.—Soumis un rapport de l'Inspecteur des Bâtisses, transmettant un état de compte au montant de \$2,375, du contrat L. Langevin, pour le Marché Saint-Jacques.

Résolu: De référer au Trésorier de la Cité, avec autorisation de payer.

15.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil, tenu le 7 janvier 1913, à l'effet de référer au Bureau des Commissaires, un rapport de la Commission de Législation demandant un crédit pour la codification de la charte.

Résolu: De référer au Surintendant des Impressions et de la Papeterie pour rapport.

16.—M. l'ex-échevin Bumbray se présente devant le Bureau, au sujet de l'élargissement de la rue Préfontaine, dans le quartier Hochelaga.

Referred to the Chief Engineer with instructions to prepare a complete plan of Baldwin Park.

6.—Submitted a report from the City Treasurer, recommending that Mr. Jos. Perrault be appointed clerk vice Mr. Noël de Tilly who has resigned.

Resolved: That Mr. Perrault be appointed to said position at a salary of \$700 per annum.

7.—Resolved: To ask the Chief Engineer if there exist any underground works in Sherbrooke and Boyce streets, from the bifurcation shown on the plan prepared by Mr. Marius Dufresne and on the intersecting streets in the same district.

8.—Whereas an error has slipped into the procedure followed in connection with the purchase from Mr. C. E. Spragg, attorney for Mrs. Amy Pilkington, wife of J. W. Molson, of a piece of land for the opening of Everetta street, it was

Resolved: To recommend to Council that the resolution dated the 11th November 1912, be repealed and annulled, and that for such purpose, rules 69, 70, 71 and 72 of the rules of Council be suspended.

9.—Submitted a letter from Mr. C. E. Spragg, representing Mrs. Amy Pilkington, wife of J. W. Molson, offering to sell to the City lots Nos. 1204 to 1205, St. Mary's Ward, required for the extension of Everetta street, at the price of \$1 per foot, forming a total amount of \$4,932.

Resolved: To recommend to Council the acceptance of said offer, one half of said sum to be charged against the loan fund and the balance to be apportioned on the proprietors, in accordance with the provisions of the Act 1, Geo. V, 2nd session, chap. 60, art. 32.

10.—Submitted a report from the Law Department, stating that the City has the right to compel Mr. J. J. Beauchamp, to closed or alter the windows in the wall of a building which he is erecting close to the City's property.

Resolved: That the Law Department be authorized to protest the said Mr. Beauchamp.

11.—Submitted the annual report of the Civic Library Department for the year 1912.

Resolved: To refer said report to the Superintendent of Printing and Stationery with instructions to have the same printed.

12.—Submitted a report from the Law Department re account from the Harbour Commissioners amounting to \$21,650.90, being the balance due for works performed in virtue of a contract dated the 12th December 1899, stating that inasmuch as the work is completed, this balance is now exigible.

Resolved: To authorize the payment of said account.

13.—After having considered reports from the Law Department and from the experts, it was

Resolved: To authorize the settlement of the undermentioned claims as follows:

Thos. Murren, umbrella broken	\$ 2.00
Mrs. Hoey, fall	10.00
J. Lande, refund of a fine	4.05

The whole forming a total sum of .. \$16.05

to be charged against the reserve fund.

14.—Submitted a report from the Inspector of Buildings transmitting an account amounting to \$2,375 from L. Langevin, contractor for St. James Market.

Referred to the City Treasurer with authorization to pay said sum.

15.—Submitted on extract from the minutes of a meeting of Council held on the 7th January 1913, referring to the Board of Commissioners a report from the Legislation Committee asking for an appropriation for the revision of the charter.

Referred to the Superintendent of Printing and Stationery for a report.

16.—Ex-Alderman Bumbray appeared before the Board re widening of Préfontaine street in Hochelaga Ward.